

**PENGARUH RISIKO BISNIS DAN RISIKO KEUANGAN TERHADAP  
PROFITABILITAS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG  
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2017-2021  
(Studi Kasus Pada Perusahaan Sub Sektor Telekomunikasi )**

**NAMA : GISELA DOLVIANA BERE**  
**NIM : 17191549**  
**PROGRAM STUDI : AKUNTANSI**  
**FAKULTAS : EKONOMI**

**ABSTRAKSI**

Masalah yang diambil dalam penelitian ini adalah pengaruh risiko bisnis dan risiko keuangan terhadap profitabilitas. Adapun persoalan yang diangkat adalah Apakah terdapat pengaruh risiko bisnis terhadap profitabilitas? Dan Apakah terdapat pengaruh risiko keuangan terhadap profitabilitas?. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah risiko bisnis berpengaruh terhadap profitabilitas dan tujuan ke dua adalah untuk mengetahui apakah terdapat risiko keuangan berpengaruh terhadap profitabilitas.

Adapun konsep dari penelitian ini adalah Profitabilitas, risiko bisnis dan risiko keuangan. Profitabilitas adalah kemampuan perusahaan memperoleh laba dalam hubungannya dengan penjualan, total aktiva maupun modal sendiri. Risiko bisnis adalah risiko yang dialami perusahaan saat menjalani aktifitas operasi, perusahaan tidak mampu untuk mendanai kegiatan operasional. Risiko keuangan adalah suatu tambahan risiko yang dibebankan kepada para pemegang saham biasa sebagai hasil dari keputusan untuk mendapatkan pendanaan melalui utang.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur sub sektor telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dalam periode 2017-2021. Sampel yang dipilih dalam penelitian ini adalah 14 perusahaan manufaktur sub sektor telekomunikasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan menggunakan data sekunder. Data sekunder adalah sumber data yang di

peroleh melalui media perantara atau secara tidak langsung. Data ini berupa laporan keuangan yang sudah di publikasikan oleh perusahaan manufaktur sub sektor telekomunikasi yang memenuhi kriteria sampel penelitian yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021 yang dapat diakses melalui *Situs www.idx.co.id*

Berdasarkan Hasil Uji Determinasi model summary diperoleh nilai ( $R^2$ ) sebesar 0,428 atau 42,8%. Hal ini menunjukkan bahwa risiko bisnis dipengaruhi oleh risiko keuangan sebesar 42,8%. Sedangkan pengaruh sisanya sebesar 42,8% merupakan variabel lainnya yang tidak di teliti dalam penelitian ini. Hasil uji regresi secara parsial risiko bisnis (H1) menunjukkan nilai Koefisien ( $\beta_1$ ) adalah 0,006 dengan tingkat signifikansi 0,001 kurang dari 0.05 maka hipotesis pertama dalam penelitian ini diiterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa risiko bisnis berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas

Selanjutnya Hasil uji regresi secara parsial risiko keuangan Menunjukkan nilai Koefisien ( $\beta_2$ ) sebesar 0,000 yang berarti terdapat hubungan positif risiko keuangan dengan profitabilitas. dengan tingkat signifikansi 0,960 lebih dari 0.05 maka hipotesis kedua dalam penelitian ini ditolak. Sehingga dapat disimpulkan bahwa risiko keuangan tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas.

**Kata Kunci : Profitabilitas, Risiko Bisnis, Risiko Keuangan**